

CON LA INICIATIVA "APADRINA UN NIÑO"

Fundación Comedor Popular impulsa campaña para celebrar el Día del Niño

POR CYNTHIA LEMUS SOTO



Son muchos los niños que desean celebrar esta fecha conmemorativa, junto a sus familias.

CURICÓ. Con el fin que los menores más vulnerables de esta comuna disfruten una tarde recreativa, con juegos y regalos; la Fundación Comedor Popular está desarrollando la campaña "Apadrina un Niño", que busca recolectar la mayor cantidad de juguetes para los más pequeños. Hasta la fecha, solo se han reunido cien juguetes, siendo que la meta es reunir cuatrocientos obsequios para la conmemoración del Día del Niño, actividad que se llevará a cabo el día 10 de agosto, desde las 14:00 horas, en la cancha techada frente al Parque Santa Fe.

"Este es el sexto año en que llevamos a cabo una campaña de este tipo y que se encuentra focalizada en niños de escasos recursos y aquellos cuyas familias son extranjeras", señaló Marcela Salazar, gestora de la Fundación Comedor Popular, quien señaló

que para la implementación de esta iniciativa, se han realizado coordinaciones con las organizaciones vecinales de poblaciones Santa Fe, Manuel Rodríguez y Vaticano.

APORTES

Quienes deseen colaborar con esta campaña, pueden acercarse a la tienda Outlet Curicó, que se ubica en calle Peña 939, al costado de Casa Franco, y adquirir su regalo para uno de los pequeños que será beneficiado con esta campaña. También se pueden hacer aportes en la cuenta de esta casa comercial.

"Estamos bastante bajos en la recolección de juguetes, por eso estamos dando énfasis a esta iniciativa", aclaró Salazar, quien reconoció que la mala situación económica que atravesamos como país, estaría jugando en contra.



La cita está programada para el domingo 10 de agosto, en la cancha techada frente al Parque Santa Fe.

COMEDORES

En otro ámbito, esta organización continúa recolectando aportes para el comedor que funciona en la población Santa Fe. Estos revisten bastante importancia si se considera el alto número de raciones alimenticias que se distribuyen a diario, las que alcanzan las casi 200. Esto va unido a la distribución

de café, sándwich y sopaipillas que se entregan todos los días a personas en situación de calle; lo que se enmarca dentro de la ruta que ejecutan diariamente los voluntarios de la fundación. Quienes deseen colaborar con alimentos o dinero, pueden contactarse al WhatsApp de Marcela, +569 72925944 o en Instagram [comedorpopular.curico95](https://www.instagram.com/comedorpopular.curico95).